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第２回全国高校生手話パフォーマンス
甲子園参加三高校へ奨励賞贈呈

山 本 敏 和児童・青少年奉仕委員長

９月 22 日、米子市公会堂にて開催される「第
２回全国手話パフォーマンス甲子園」に向け
て、７月 29 日に予選審査会が実施され全国で
47 チームの応募の中から 20 チームが決定しま
した。その中鳥取県東部からは、城北高校、鳥
取聾学校、岩美高校が応募し、城北高校、鳥取
聾学校が予選通過しました。残念ながら岩美高
校は予選に通過出来ませんでしたが、３校に奨
励賞を贈呈することに青少年委員会で決まり、
８月 17 日城北高校、24 日鳥取聾学校、28 日岩
美高校へ伺いました。

この大会は、ろう者と聞こえる人が互いを理
解し共生することができる社会を築くため全国
初の「手話言語条例」を制定した鳥取県にお
いて、全国の高校生が手話を使った様々なパ
フォーマンスを繰り広げる場をつくり発信する
ことにより、多くの人に手話を身近なものとし
て理解してもらうとともに、手話とパフォーマ
ンスを通じた交流の推進及び地域の活性化に寄
与することを目的としているそうです。この機
会に手話について少しでも勉強出来たらと思い
ました。

於．鳥取城北高校

於．鳥取聾学校
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於．岩美高校

橋尾７Ｒ－１Ｚ・ＺＣ例会訪問

ＰＲ会報委員会編集

８月６日第１例会に橋尾泰博ＺＣ（鳥取中央
ライオンズクラブ）が訪問された。
橋尾ＺＣは、国際会長本年度テーマ、地区ガ

バナーのアクティビティ・スローガン、ガバナー
スローガン、ガバナーキーワードを説明された。
いずれも地域密着重視で、地域を明るくして輝
く未来の創造。それには、会員の一致した力の
結集。行動するには、会員増強が必要だと強調
された。2017 年は、ライオンズ創設 100 周年、

2018 年はＬＣＩＦ 50 周年事業にご理解と協力
の心構えを述べられた。ゾーンの親睦行事は、
チャリティゴルフ・ボーリングでこれまで通り。
合同アクティビティは、募金を利用してＥＭ活
性液事業、献血事業、平和ポスターコンテスト。
ライオンズクエストの事業の開催。事業として
セミナーの開催が必要とのことであった。最後
に合同例会の開催の要望として新年祝賀例会の
提案があった。大役ご苦労様です。
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次世代セミナーに参加して

池 田 康 利幹事

８月 22 日土曜日に次世代セミナーに行って
来ました。懇親会も有り宿泊先に車を停めて歩
く事 30 分岡山ロイヤルホテルの会場に着きま
した。多いクラブは４人は来てました。335 複
合地区の地区ガバナーを始め各地区の第一副ガ
バナーが各テーブルに入って 336 －Ｂ地区第一
副ガバナーの大谷さんの司会のセミナー開始で
す！白紙のネームプレートニックネームを書き
なさいと！ニックネームを書きましたが皆知ら
ない人ばかりです。自然に名刺交換が始まりま
した。此れも皆と話が出来る切っ掛けになった
のではと思います。後は各地区委員会長の権限
など最後はガバナーを 50 才代に出すにはどう
したらいーか？など各テーブルで話合いテーブ
ル毎に発表しました。ガバナー 60 才定年とか

過激な意見も出てました。今回のセミナーは今
までと違って入会してまだ２ヵ月とかの人も沢
山いました。話を聞けばライオンズの事に一生
懸命です。凄いと思いました。今回為になった
のは尾崎ガバナーを始め各地区のガバナーまた
は副地区ガバナーと直接連絡出来る様になった
事です。勿論色んなクラブの方々とも仲良く成
りました。
本当に楽しい時間でした。色んな事があって

今回は本当に楽しかったです。ガバナーさん逹
は心広いです。相談事あったら言ってと連絡先
教えてくれました。他クラブとも連絡出来る位
懇親を深めれて、今回のセミナーは本当に実の
有るものになりました。ライオンズクラブに感
謝です。
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山 口 英 晃計画委員会　担当理事

以前は、興味もやる気も全くなかった『料理』
が最近のマイブームです。
料理といっても凝ったものはできません。濃

い味好きの私にとって、手加減なく塩加減を調
整できることが自分で料理することの最大のメ
リットです。
おかげで夜中にのどが渇きます。
スマホに「クックパッド」という巷で大人気

の便利なアプリケーションがあります。
書いてある通りにやると、そこそこうまくで

きるのでたいへん重宝しています。
先日はクックパッドを見ながら、かわいらし

く「プリン」をつくってみました。
今までで一番評判が良かったのは「牡蠣のオ

リーブオイル漬け」です。これはかなり簡単で
酒のつまみにも最高です。

また、たまに町内の青壮年の飲み会に参加し
ています。そこで料理の好きな方が「男の料理」
をふるまってくださり、その料理の方法を聞い
て帰って、チャレンジすることもあります。
バーベキューや七輪の醍醐味もそこで教わ

りました。（料理とはいえないかもしれません
が・・・）
とにかく台所に立ったことが無かった私が、

包丁を握っているだけでもすごいことだと自画
自賛しています。
今は、スープをとるところからラーメンを作

ることが私の夢です。
美味いラーメンには愛情が詰まっていると思

います。
やはり料理は愛情が最高の調味料ですよね？
これからも精進します。

マ イ ブ ー ム

私の履歴書

網 師 速 人

今年の夏は全国で猛暑日が過去に例が無いく
らいに続き、鳥取市青谷町沖の定置網でなんと
６ｍのジンベエザメが捕獲されるなど、異常な
気象条件によって起こっているようです。
私は鳥取市賀露町に生まれて今年で 48 才に

なります。私の履歴書という事で少しお話をさ
せて頂きます。
私は姉２人の３人兄弟の末っ子で実家が漁師

だったので、高校卒業後に後を取り沖合底引船
の漁師をしました。１回の航海で約５日間前後
は日本海の荒波にもまれながら仕事を熟す毎日
です。船は 24 時間営業で 10 人の乗組員と寝食
を共にします。私は仕事以外に皆の食事も担当

したので朝、昼、晩、深夜の４回の食事を毎日
作っていたのを思い出します。
当時も今も想いは変わらないのですが、『漁

師は僕にとって天職だな』って思って務めてい
たのを思い出します。当時はバブル期だったの
で、陸に上がれば少し片身の狭さを感じていた
のを思い出します。
漁師稼業も私が 27 才の時に廃業し、それか

ら普通の会社員を経て平成 17 年に開業、現在
に至るのですが、漁師の時のハングリー精神が
あったからこそ今があるような気がします。
通常なら水産系で開業でしょうが、私の会社

は漬物屋です。人生なにがあるかわかりません。
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2015年８月ゴルフ同好会便り

表　淳史選手　初優勝おめでとう
ＢＧ　加納義信選手

優勝の弁
８月 23 日鳥取カントリー倶楽部吉岡温泉

コースで行われましたクラブゴルフで初優勝さ
せて頂きました。
新年度のハンディ改正でたくさんのハンディ

があったおかげです。有難うございます。
一緒にラウンドして頂いた、松村さん、安田

さん、下石さん、楽しい一日をありがとうござ
いました。
ＰＳ，自宅に帰ってから、優勝の商品（住谷青
果さん）の桃を家族で美味しく頂きました。

2015 年８月 23日　鳥取ＣＣ　吉岡温泉コース

順位 名前 GROSS HDCP NET
１ 表　　淳史 89 32 57
２ 徳田　善嗣 112 50 62
３ 山本　　隆 88 25 63
４ 田渕　吉男 92 28 64
５ 加納　義信 83 16 67
６ 下石　明義 101 34 67
７ 今川　　登 100 32 68
８ 安田　　勤 104 34 70
９ 山本　孝夫 97 26 71
10 井上　法雄 116 45 71
11 森田　勝憲 119 45 74
12 網師　速人 105 30 75
13 田中　敏明 86 10 76

ベストグロス 加納　義信
ニヤピン№２ 下石　明義・田渕　吉男
　　〃　　№８ 網師　速人・加納　義信
　　〃　　№ 13 表　　淳史・矢野　信也
　　〃　　№ 17 徳田　善嗣・森田　勝憲
ドラコン№７ 仁保　統博・山本　　隆
　　〃　　№ 14 松村　　明・山本　孝夫
ドラタン№７ 井上　法雄・今川　　登
　　〃　　№ 14 徳田　善嗣・森田　勝憲

順位 名前 GROSS HDCP NET
14 仁保　統博 86 ８ 78
15 松村　　明 92 14 78
16 矢野　信也 101 13 88

新ハンディキャップ　表　淳史　14
９月度月例杯は９月 20日　鳥取ＧＣ砂丘コース
９時 00分スタートです。

会社
商品原料産地
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８月第１例会（６日）
・７Ｒ－１Ｚ－ＺＣＰ　橋尾泰博…本日は、例
会に出席させて頂き貴重なお時間をありがと
うございました。100周年に向け、貴クラブ
の益々のご発展を願っております。
・会長　藤井三郎・幹事　池田康利…〈橋尾Ｚ
Ｃをお迎えして〉これからの活躍をお祈りし
ます。
・富士原貴恵子…先日の「いなばの森草刈り」
に18名の方が参加いただき、暑い中本当に有
り難うございました。
・城戸博宣…新築祝いありがとうございます。
去年の10月に家を購入しました。その際に、
さんいん住建の山本章貴さんにお世話になり
ました。ありがとうございます。店、風紋を
立ち上げ、去年の10月で10年。これからも、
がんばっていきます。みなさんありがとうご
ざいます。
・城戸博宣…８月28日で、44才になります。一
年一年、自分の中で目標を作ってきました。
今年は、家族といる時間を大事にしようと思
います。嫁さんとラブラブします。子供は、
今年小学１年で、男２人で旅行も考えてま
す。話は変わりますが、下石明義さんと同じ
誕生日です。運命を感じます。今度一緒にお
風呂入りましょうね！
・綿口陽乃…内孫誕生のお祝いただきましてあ
りがとうございます。８日（土）に宮参り、
その後盆明けになるかもしれませんが、同居
となり、あわただしくなりそうです。
・森田勝憲…71才になりました。
・下石明義…今月28日に58才となります。大台
に近づいてきましたが気分は20代のつもりで
頑張っています。皆様応援よろしくお願いし
ます。追伸　城戸さんと同じ日です。
・山下教幸…今月21日で56才となります。７才
の孫がいますが、孫は誕生日がうれしそうで
すが、私は・・・。
・辰己泰彦…25日で49才になります。40代の締
めくくりの年となりますが、良い40代が送れ
る様に、日々すごしたいと思います。
・田中敏明…久しぶりに例会に出席させて頂き
ました。皆様にお会いできて、うれしく思い
ます。緊張で、足がすくんでいます。
・太田栄市［㈱オオタ］…故恵久儀　葬儀に際

しましては　ご多用中にも拘わりませずご丁
重なご弔辞ならびに感謝状を賜り　尚格別の
ご厚志に預かり謹んで御礼申し上げます　亡
父になりかわりまして　生前賜りましたご厚
情に深謝申し上げます　本来ならば参上して
御礼申し上げるべきところではございますが
略儀ながら　本状をもちまして御礼申し上げ
ます　　　　　　　　　　　　平成27年７月

８月第２例会（20日）
・会長　藤井三郎・幹事　池田康利…会長・
幹事就任以来、２か月が過ぎようとしていま
す。ぶつかりながらも、精一杯やっていま
す。９月第一例会は、ガバナー公式訪問で
す。こぞって参加をお願いしいなばの会員数
を誇りたいと思います。よろしく参加をお願
いいたします。

・房安　光…８月12日に69才の誕生日を迎えま
した。70才からはフロントティーで打てるこ
とを楽しみに体力維持に努め始めました。健
康第一に頑張って行こうと思います。

・住谷きよみ…地区情報誌23ページにカラーで
写真が載りました。はずかしいです。あまり
見ないで下さい。

・安田　勤…８月７日日進ホットライト委員会主
催で、日進・修立小学校の子供達と袋川ビオ
トープを開催し、総員50名が殿ダム広場でそ
うめん流し、花植を行ないました。子供達の
安全安心のみまもりを皆んなでやりましょう。
・影山嗣泰…中学２年の娘が、先日８月７日
山口県きらら浜で行われた世界スカウトジャ
ンボリーより無事帰ってまいりました。全体
で34,000人の参加者で、期間中は、ずっと36
～37度の気温だったとのこと。途中何度か救
急センターで点滴を受けたらしいですが、隊
の皆さんに迷惑をかけながらもやり通してく
れた娘に感動しました。大会にあたり、全国
のライオンズの皆さんから多大なご寄付をい
ただきましたこと、参加者の一人として感謝
しております。本当にありがとうございまし
た。

・田中敏明…ドネーションが、さびしいので、
させて頂きます。皆様、今後共、宜しくお願
いします。
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★８月６日　第1135回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率75.3％　Ｍ後率85.4％）
※７Ｒ－１Ｚ・ＺＣ橋尾泰博（鳥取中央ＬＣ）
例会訪問
＜幹事報告＞
・８月理事会は８月11日（火）11：30～
・NEXT GENERATION《次世代》セミナー
開催について
日　時　８月22日（土）
　　　　セミナー　14：00～17：00
　　　　懇親パーティー　17：00～18：30
場　所　岡山ロイヤルホテル
対象者　入会５年以内、55歳くらいまでの方

・７Ｒ－１Ｚガバナー公式訪問（９月第一例
会）日程
日　時　2015年９月２日（水）12：20～13：30
場　所　ニューオータニ鳥取　鶴の間
・事務局は８/12～８/14お盆休みとさせて頂き
ます。　　
＜委員会報告＞
・会員…８月誕生祝品贈呈
・会員増強のお願いについて
・環境保全…いなばの森草刈り報告
日　時　2015年７月25日（土）８：00～９：30
参加者　18名
★８月11日　理事会　11：30～　丸茂
理事名出席

★８月20日　第1136回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率76.7％）

＜幹事報告＞
・７Ｒ－１Ｚガバナー公式訪問（６ＬＣ・１Ｌ
ＳＣ合同）懇談会開催について
日　時　９月２日（水）10：00～11：30
　　　　於．ニューオータニ鳥取　鶴の間
出席者　住谷　藤井　池田　福嶋　事務局

・ＧＭＴ・ＧＬＴ・ＦＷＴ緊急会議開催について
日　時　９月５日（土）13：30～16：30
場　所　岡山ロイヤルホテル
参加者　富士原

・地区誌配布について
＜委員会報告＞
・会員…会員手帳配布について
・計画…例会委員会アワーのお願いについて
・特別例会の自由席実施について
・児童・青少年奉仕…第２回全国高校生手話パ
フォーマンス甲子園参加校へ奨励賞贈呈につ
いて
①鳥取城北高校　８/17
②鳥取聾学校　８/24
③岩 美 高 校　８/28

・環境保全…朝の清掃奉仕について
日　時　９月26日（土）、10月24日（土）
　　　　７：00～８：00
場　所　樗谿公園　梅鯉庵

・地域社会奉仕…７Ｒ－１Ｚ合同ＡＣＴ献血活
動日程
第一回　2015年10月18日（日）13：00～16：00
第二回　2016年３月26日（土）13：00～16：00

◎９月誕生日…１日田中宏　３日松村
　16日太田達　22日網師　27日中原
◎９月結婚記念日…３日山下俊　４日西尾政
　28日中原

◎同好会だより
・９月のクラブゴルフは、９月20日（日）
　砂丘　９：00スタート
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理事会だより－（８月）事務局だより
議題
①新会員について　　　　　　　　　　　承認
②不在会員について　　　　　　　　　　承認
③例会委員会アワーについて　　　　　　承認
④特別例会の自由席実施について　　　　承認
⑤第２回全国高校生手話パフォーマンス甲子園
奨励賞贈呈について
上記について児童・青少年奉仕委員長より東
部より参加の鳥取聾学校、鳥取城北高校、岩

美高校に、１万円の図書券を奨励賞として贈
呈すること、贈呈については、例会に出席し
てもらうことを打診したが、無理ということ
で、各学校に持参して贈呈することが提案さ
れ、審議の結果、承認とする。

⑥朝の清掃奉仕について　　　　　　　　承認
⑦７Ｒ－１Ｚ合同アクティビティ献血について

承認

マンスリーレポート集計表（７月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 2 4,000 0 0 39 39 1 1 39 1 0 0 83

鳥 取 中 央 1 4,000 0 0 40 40 0 1 39 4 0 0 94

鳥取いなば 2 4,000 1 36 84 84 0 2 82 10 0 0 84

鳥 取 久 松 2 4,000 0 0 40 40 0 1 39 8 8 8 86

鳥 取 千 代 0 0 0 0 17 17 0 0 17 2 0 0 70

鳥 取 砂 丘 0 0 0 0 37 37 0 0 37 3 0 0 89

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 84

◎８月７日　第356回納涼例会　18：00
　鳥取ワシントンホテルプラザ
・会長挨拶

・７Ｒ－１Ｚガバナー公式訪問合同例会について
・施設衣類補修アクティビティについて



○ 10 月会員増強月間樹立の日　　　　　　　　　○ガバナー諮問委員会
○ライオン誌月間　　　　　　　　　　　　　　○

１ 火 17 木 第 1138 回例会　
２ 水 ７Ｒ－１Ｚガバナー公式訪問合同例会 18 金
３ 木 19 土 　　
４ 金 20 日 クラブゴルフ
５ 土 　 21 月 敬老の日
６ 日 22 火 国民の休日　　　　　　　
７ 月 23 水 秋分の日
８ 火 24 木 （鳥取久松ＬＣ例会）
９ 水 25 金 （鳥取千代ＬＣ例会）
10 木 理事会 26 土 朝の清掃奉仕
11 金 ＬＳＣ第 369 回ＡＣＴ例会 27 日
12 土 28 月
13 日 29 火
14 月 30 水
15 火 （鳥取・鳥取中央ＬＣ例会）
16 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会）

表紙写真説明
「第２回全国手話パフォーマンス甲子園」出場の鳥取城北高校へ奨励賞贈呈。

９ 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

第 100 回目を数える夏の甲子園大会も終りそろ
そろ赤とんぼが地面を気持ちよくとんでいる姿が
目につき始めました。
今回も決勝までいきましたが、東北勢 11 回目

の優勝へのチャレンジも残念ながら夢破れてしま
いました。
それにしても鳥取勢はなかなか勝てません。
参議院といっしょで島根と一緒になって山陰枠

なんてことになりはしないかと少し心配です。（そ
れは無いか）
鳥取いなばライオンズに入会させて戴きほぼ一

年になります。
ワンクール過ぎたので、これからはどうやって

“We serve”できるのか 60 才を前にして考えて
いきたいと思います。

ＰＲ・会報編集委員　阿部一郎

発行日　毎月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　藤井三郎

幹　事　池田康利

編　集　指導力・会報委員長
　　　　林　憲二


